

Linus Digital Finance AG ernennt Alexander Müller zum CEO

Die Linus Digital Finance AG, ist sehr erfreut bekannt zu geben, dass Alexander Müller zum März 2026 als neuer Chief Executive Officer (CEO) ernannt wurde. Gemeinsam mit dem bisherigen Vorstandsmitglied Krzysztof Klups übernimmt Alexander Müller die operative Leitung sowie die strategische Weiterentwicklung des Unternehmens.

Vor seinem Wechsel zu LINUS war Alexander Müller knapp zehn Jahre bei ActivumSG tätig, einem pan-europäischen Real Estate Private Equity Investment Manager, zuletzt im Bereich Special Situations mit Schwerpunkt auf Real Estate Debt & Lending Strategien und der Begleitung von Portfoliounternehmen. Diese Kombination aus institutioneller Investorenerfahrung und operativer Expertise in der Strukturierung von Real Estate Debt versetzt Alexander Müller in eine ideale Position, den Wachstumskurs konsequent fortzuführen.

Linus Digital Finance AG ist eine unabhängige Real Estate Private Debt Plattform und bietet professionellen Investoren Zugang zu attraktiven Immobilienfinanzierungen über Senior-, Whole Loan- und Junior-Kapitalstrukturen, an. Im **Geschäftsjahr 2025** strukturierte LINUS zwölf Darlehen mit einem **Finanzierungsvolumen von 530 Mio. EUR**. Das durch LINUS selbst investierte Kapital belief sich auf 120 Mio. EUR. Trotz erfolgreicher Rückführungen an Investoren in Höhe von über 100 Mio. EUR konnte LINUS das **verwaltete Vermögen (AUM) auf rund 300 Mio. EUR** steigern. Auch **seit Jahresbeginn 2026** konnten bereits **zwei neue Investitionen** erfolgreich abgeschlossen werden.

Alexander Müller, CEO, sagt: „Mit unserer Plattform, unserem Track Record und einem erfahrenen Team sind wir hervorragend positioniert, um 2026 weiter zu wachsen, selektiv die attraktivsten Transaktionen zu begleiten und unseren Investoren konsistente risikoadjustierte Renditen zu liefern.“

Philipp Horsthemke, Aufsichtsrat und größter Aktionär, ergänzt: „Wir freuen uns Alexander Müller als CEO gewinnen zu können, der die Schnittstelle zwischen institutionellem Kapital und opportunistischer Kreditvergabe aus gelebter Praxis kennt. In einem Marktumfeld, das erfahrene Kreditgeber mit echter Strukturierungskompetenz belohnt, ist LINUS unter seiner Führung bestens aufgestellt, die nächste Wachstumsphase zu gestalten.“

Linus Digital Finance AG appoints Alexander Müller as CEO

Linus Digital Finance AG is pleased to announce the appointment of Alexander Müller as Chief Executive Officer (CEO) with effect from March 2026. Together with existing board member Krzysztof Klups, Alexander Müller assumes operational leadership and strategic responsibility for the company.

Prior to joining LINUS, Alexander Müller spent nearly ten years at ActivumSG, a pan-European real estate private equity investment manager, most recently in the Special Situations segment with a focus on real estate debt and lending strategies as well as of corporate platform investments. This combination of institutional investment experience and hands-on expertise in structuring real estate debt places Alexander Müller in an ideal position to drive LINUS's growth strategy forward.

Linus Digital Finance AG is an independent real estate private debt platform providing professional investors with access to attractive real estate financings across senior, whole loan, and junior capital structures. In **financial year 2025**, LINUS structured twelve loans with a total **financing volume of EUR 530m**. Capital invested directly by LINUS amounted to EUR 120m. Despite successful repayments to investors of over EUR 100m, LINUS grew **assets under management (AUM) to approximately EUR 300m**. The strong momentum has continued into 2026, with **two new investments already closed since the start of the year**.

Alexander Müller, CEO: *“With our platform, our track record and an experienced team, we are excellently positioned to continue growing in 2026, selectively pursuing the most attractive transactions and delivering consistent risk-adjusted returns to our investors.”*

Philipp Horsthemke, Supervisory Board Member and largest Shareholder: *„We are delighted to welcome Alexander Müller as CEO; someone who understands the interface between institutional capital and opportunistic lending from experience. In a market environment that rewards lenders with genuine structuring expertise, LINUS is well positioned under his leadership to continue its growth trajectory.”*